

EL CABALLITO

Romo sale raspado entre los restauranteros



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Víctor Hugo Romo

:::: Si alguien salió más que raspado con el tema de los restauranteros, nos dicen, fue el alcalde en Miguel Hidalgo, el morenista **Víctor Hugo Romo**. El edil participó en las reuniones de Zoom con los empresarios en la que se manifestó a favor de la apertura, aseguran que se comprometió a interceder con la jefa de Gobierno,

Claudia Sheinbaum Pardo, para que les permitiera trabajar. Pero a don Víctor le salió todo lo contrario, pues en el gobierno central se molestaron mucho con él, al grado de que tuvo que ordenar la clausura de un restaurante de Sonora Grill, lo que dejó a los restauranteros más que enfadados. El alcalde no quedó bien ni con Dios ni con el diablo.

Núñez busca a toda costa repetir en Cuauhtémoc



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Néstor Núñez López

:::: Está tan desesperado el alcalde morenista de Cuauhtémoc, **Néstor Núñez López**, por repetir en el cargo, que ha pedido a su gente de confianza y a los funcionarios de estructura que exijan a sus subalternos que, si viven en otra alcaldía o municipio cercano, cambien su INE a un domicilio en esa jurisdicción, con el fin ganar

la interna a **Dolores Padierna**, donde, según las primeras encuestas, las preferencias están muy cerradas. La petición no cayó nada bien entre los trabajadores, pero no les queda de otra que atenderla.

Fernando Mercado intenta regresar a Magdalena Contreras

:::: Hace días comenzaron a circular versiones de que **Fernando Mercado**, director del Fondo para el Desarrollo Económico y Social de la CDMX, era buscado por el PRI-PRD-PAN para que fuera el candidato del bloque opositor a la alcaldía Magdalena Contreras, la cual ya gobernó bajo las siglas del tricolor. Nos explican que don Fernando no regresará al tricolor y, por el contrario, alzó la mano para contender por Morena en esa demarcación y que su nombre ya aparece en la encuesta que se va a realizar. El funcionario va por el bloque del gobierno local y le va a pelear la candidatura al diputado **José Luis Rodríguez**, que encabeza un grupo antagónico al interior. Veremos de qué cuero salen más correas.

¿Quién suplirá a los médicos de pregrado en Edomex?

:::: Ahora que la pandemia por Covid-19 parece no tener freno, las principales instituciones educativas del país decidieron retirar de los hospitales del Estado de México a sus alumnos de pregrado, luego de que uno de ellos que pertenecía a la Facultad de Estudios Superiores (FES) Iztacala, asignado al centro médico de Ecatepec **Dr. José María Rodríguez**, murió de Covid-19. Aunque en la Secretaría de Salud mexiquense, a cargo de **Gabriel O'Shea**, afirmaron que los médicos internos de pregrado no estaban en contacto con pacientes con el virus, con su salida dejaron un vacío en la atención que ofrecían. Hoy la gran interrogante es si habrá personal para cumplir esas tareas o los pacientes son los que pagarán los platos rotos.

